## de Rita Hendrickx

depuis si longtemps. chre. A partir de là se trace enauprès de Bernadette Sepulmation de tournage en 1999 fin le chemin qu'elle a cherché nelles, elle commence une forcherches artistiques personparcours du combattant de rearts plastiques. Après un long des son très jeune âge par les Tée en 1958 dans la région bruxelloise, Rita Hendrickx est attirée

propre atelier. Comme s'il fallait rattraper le temps perdu, Très vite, elle installe son

> elle apprend également à créer n'en plus finir, des pièces utilielle tourne, tourne, tourne... à taires en grès, pour lesquelles

en la confrontation de difféoù elle s'épanouit dans un travail de recherche qui consiste Alphonse Darville à Charleroi à l'Académie des Beaux-Arts de céramique d'Isabel Almeida entes matieres. En 2007, elle rejoint le cours

Frans Gregoor, Fernand Evemarqué par les rencontres avec Son parcours a également été

> Rita Hendrickx dispense éga-lement des cours de poterie/ ceramique dans son atelier à

offrant délicatesse et transpaqué par différentes techniques qu'en papier porcelaine, applien porcelaine tournée ainsi Hainaut comporte des pièces son du Tourisme de la Botte du L'exposition proposée à la Mai-

0

lisa@skynet.be 060/51.00.73 ou Rita Henà La Maison du Tourisme, rue drickx - 0493/527.805 - rosa de Noailles, 6 à Chimay. Rens. Jusqu'au 31 décembre 2012

## CHIMAY

## Nouvelle présidence à la MJ?

portes ouvertes, mais égalemission est d'organiser les et élu pour un an. Sa première Le trio présidentiel est mixte (Suite de première page)

aussi des expos, activités pour les jeunes, mais stages et des seulement des organisant non de l'année, en est active à la MJ de Chimay tout moment tés. Aujourd'hui, certaines activide superviser courantes » et « les affaires ment de gérer

Lors de la journée rando-pêche

et « Alz'Médias

après débat : les membres du sont âgés de 12 à 26 ans ! Fin présidents, élus dans la parité, de la MJ. Les présidentes et Conseil J décident d'organi-» le magazine télévision radic novembre, la décision tombe registrement d'une capsule rases slogans, ses débats, et l'endes Jeunes, avec ses affiches, presenter leur candidature. En âgés de 12 à 26 ans, pourront battra son plein à la Maison janvier, la campagne électorale

Jeunes qui sont inscrits à la MJ mois de février. Les candidaser les élections au début du jusque début janvier. Seuls les tures pourront être déposées voter dans ce type d'élection ? sur AlzMédias. Le vote aura dio présentant les candidats Toutes les personnes inscrites lieu du 4 au 8 février. Qui peut

après les élections. Jours au plus tard par Newsletter trois seront proclamés Jeunes. Les résultats de la Maison des semblée générale et membres de l'asles administrateurs Jeunes, ainsi que à la Maison des

CaT

alzmedias.be/Pages/programwww.mjchimay.be - Suivez la campagne sur http://www 060/51.41.03 ou courriel : info@mjchimay.be - Ou sur Jason Evreare au 3, 6460 Chimay Maurice Gauchez, MJ de Chimay, rue





00.32.(0)495.42.51.



A46478051

mestv.html